



A la Comunidad de la Facultad de Artes,

Junto con saludar cordialmente, escribo para informar que el día de mañana, 8 de Marzo, el horario general de salida de labores será a las 15.00 horas, con el objetivo de facilitar la participación en las distintas actividades alusivas a esta importante conmemoración, así como el retorno a los hogares de nuestra comunidad.

Esto, sin perjuicio de que cada jefatura deberá evaluar la eventual necesidad de mantener turnos para asegurar el cumplimiento de las labores críticas de cada unidad.

Sin otro particular, se despide atentamente,

Prof. Fernando Carrasco
Decano
Facultad de Artes